



ACTUALITÉ : YVELINES

Lundi 01 avril 2024

UN TOURNOI FRATERNEL AVEC LA LICRA



La Licra s'est associée à la FFF pour organiser son tournoi de la Fraternité, liant football et citoyenneté, samedi 30 mars au CNF Clairefontaine.

Ordonnatrice depuis plusieurs années du tournoi de la Fraternité, la Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme (Licra) s'est associée cette saison à la Fédération Française de Football pour l'organiser au CNF Clairefontaine. Il s'est déroulé samedi 30 mars, en clôture d'une Semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme (18 au 24 mars) qui a vu le football français se mobiliser sur l'ensemble du territoire.

Placée sous le slogan de la FFF « Une seule couleur, celle du maillot », cette journée a réuni sept équipes mixtes composées d'U9 à U12, choisies parmi des clubs de banlieues, de zones rurales et de centre-ville et ayant pour point commun d'être proches ou au sein de quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV). Avec pour ambition, au-delà des matches de football, d'apporter une dimension citoyenne à l'évènement afin de renforcer l'engagement du « vivre ensemble ».

La compagnie Le Trimaran, spécialisée dans les spectacles éducatifs, a animé des séances de « théâtre forum » interactives, tandis que des ateliers ont été proposés par l'Association départementale de sauvegarde de l'enfance à l'adulte de l'Oise (ADSEAO). La soixantaine de jeunes joueuses et joueurs, leurs éducateurs et leurs familles présents ont ainsi pu être sensibilisés à la nutrition, aux handicaps, aux harcèlements et aux discriminations.